

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#839 / 9 de mayo 2024

Fray Bentos

## El Ejecutivo Departamental anunció obras en calles y caminería



La Intendencia de Río Negro, procederá al arreglo de 168 cuadras en Fray Bentos y 96 en la ciudad de Young.

En sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto al Director General de Obras, Gustavo Meyer y la Directora General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, Arq. Viviana Fiorelli, presentaron las obras previstas, tras el correspondiente relevamiento, centrándose las tareas en Fray Bentos y Young. Se ha constatado que, en ambas localidades, hay varias arterias que presentan un fuerte deterioro.

A su vez, se expusieron aquellas intervenciones ejecutadas en los últimos tres años, tomando como ejemplo, lo hecho en el barrio Anglo, donde se invirtieron \$ 10.000.000; barrio "J3", La Toma y alrededores, \$ 12.500.000; proyecto de la Aduana, \$ 47.700.000; barrios La Uva y Delfín, \$ 60.000.000 (carpeta asfáltica, veredas, desagües, nomenclátor, iluminación, saneamiento) y, barrio de realojos, \$ 3.000.000.

Posteriormente, se repasó aquellas obras en calles que se están cumpliendo actualmente o de inminente inicio, tal es el caso en los nuevos grupos de viviendas en la zona del barrio Matto Grosso; proyecto de Mejora Integral de la Zona Este; consolidación urbana de barrio La Feria y mejoras en el acceso a Fray Bentos (incluye la colocación de letras volumétricas) y, para el barrio Las Canteras, se volcarán \$ 40.000.000 para el arreglo de calles y construcción de cordones, en este último caso, los trabajos comenzarán el lunes 13 de mayo próximo.

En el barrio J4 (Young), se efectuará una intervención integral.

Es de considerar que, el Fondo de Desarrollo del Interior (FDI), autorizó el inicio anticipado de varias de las obras programadas, atendiendo la necesidad que se registra, luego de los eventos climáticos que han causado destrozos en la trama urbana y la caminería rural del departamento.

En Algorta, se harán 15 cuadras; en Bellaco, se construirá cordón cuneta, cantero central en calle principal y futura bituminización.



Fray Bentos

## El Intendente Omar Lafluf visitó la Escuela N° 2 “República de Finlandia”



Lo hizo acompañado por la Directora General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, Arq. Viviana Fiorelli.

Ambas autoridades fueron invitadas a una reunión en el mismo centro educativo, lugar que se encuentra con gran parte de sus instalaciones en obra; también formaron parte de dicha instancia, la Inspectora Departamental de Primaria, la Directora de la Escuela y técnicos de la Administración Nacional de Educación Pública (ANEP).

A su vez, tres alumnos, le relataron al jefe comunal todas las transformaciones que tendrá la Escuela N° 2 “República de Finlandia”, las que se inaugurarán antes de fin de año.

Aprovechando la concurrencia a ese lugar, el Dr. Lafluf y la Arq. Fiorelli, observaron la situación que presenta el muro perimetral, constatándose su mal estado; la ocasión permitió dialogar con los vecinos de las viviendas linderas, a quienes se les expresó la disposición de solucionar cualquier problema que se registre, ante la intervención que deberá hacerse de la mencionada estructura.

Young

## El Dr. Omar Lafluf se reunió con las gremiales de transportistas y acopiadores de granos



Se cumplió un encuentro de trabajo donde se evaluó la situación de los caminos, ante la necesaria salida de la producción de madera, leche, granos y ganadería.

Hasta ahora y a pesar del clima, se han arreglado y recuperando varios tramos de la caminería rural. Igualmente, se creó un grupo de WhatsApp, con la participación de la Intendencia de Río Negro, referentes de los agroexportadores y representantes de las gremiales del transporte, donde se aportará información sobre los escenarios más complejos, facilitando esos datos, acciones mejor coordinadas.

Young

## El Director General de la Intendencia de Río Negro fue recibido por el Concejo Municipal



El Arq. Hugo Hornos, realizó su primera visita oficial desde que asumió en esta nueva función.

En la ocasión, se presentaron los lineamientos de trabajo y cuáles serán las prioridades establecidas para lo que resta de este año 2024, por parte de la comuna.



Nuevo Berlín

## Corte en la rambla costanera



Producto de la creciente del río Uruguay, personal del Departamento de Tránsito, procedió con esta medida, en un tramo que ya quedó anegado.

La altura del río, por el momento, frente al puerto de Nuevo Berlín es de 3.73 metros y se espera que continúe su ascenso en las próximas horas.

Se recuerda a la población que, ante cualquier inconveniente que se suscite, está disponible el número telefónico 099173680.

Paso de la Cruz

## Lanzamiento en Río Negro de la Organización Nacional de Deporte Infantil (ONDI)



Este programa propone, junto a docentes del medio, generar actividades deportivas.

En la oportunidad, Eduardo Mosegui, coordinador de la ONDI por la Organización Nacional de Fútbol Infantil (ONFI) e integrante del Ejecutivo de la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF), junto al Director de Deportes de la Intendencia de Río Negro, Amaro Nadal, presentaron este proyecto; también estuvieron presentes el Director de Descentralización, Francisco Cresci y los referentes de distintas localidades.

En Río Negro, se incorporarán docentes para los poblados de Algorta, Paso de la Cruz, Grecco, Menafra y Sauce; de esta manera, niños del interior profundo podrán practicar diferentes deportes.

ONDI, cubre los costos de los profesores, horas de entrenamiento, materiales e indumentarias.

Uno de los objetivos principales, es llevar adelante la práctica de nuevas disciplinas, fortaleciendo la transmisión de valores, a niños y niñas de entre 6 y 13 años, en todo el país.